

8. Juli 2024

## Caliente! 2024 | Zwischen lebensfrohem Sonnen- und Regentanz!

---

Seit dem Start der Openair-Saison gab es kaum ein durchgehend trockenes Weekend in der Schweiz. Auch das „Caliente!“ im Zürcher Kasernen-Areal war am Samstag von Platzregen betroffen. Dank vieler Zelte, überdeckter Zonen und der Alten Kaserne, wo ein Indoor-Programm stattfand, konnte dies abgefedert werden. Glück hatten die Veranstalter am Freitag und Sonntag mit perfekten milden Festival-Temperaturen. Die Besuchenden fühlten sich wie in einem lateinamerikanischen Dorf und spazierten von der einen zur anderen Zone. Die zusätzliche Kasernenwiese erwies sich als Segen. Die engen Platzverhältnisse vom letzten Jahr, als in der Nacht kaum noch ein Durchkommen war, blieben aus. Das Publikum kam locker durch.

Die Sanität war glücklicherweise nur mit kleinen Bagatellen beschäftigt, durch das permanente Aufräum-Team lagen nie Scherben oder Büchsen an Boden. Das Abriegeln der Festival-Fläche, in die man nur mit Ticket reinkam, erwies sich ein mehr als Gewinn für Crowdmanagement, Sicherheit und Sauberkeit.

Die 27. Ausgabe des wichtigsten Festivals für Lebensfreude und Latin-Kultur in Europa, «Caliente!», versetzte vom 5.- 7. Juli die Besuchenden in eine Atmosphäre, die an eine Reise in die Metropolen Lateinamerikas erinnerte, mit vielen Überraschungen an jeder Ecke. Trommelnde Samba Perkussionsgruppen zogen durch die Plätze und sorgten mit ihren kraftvollen Rhythmen für Stimmung. «Caliente!» bot eine kulinarische Reise mit exquisiten Speisen aus Lateinamerika, der Karibik und dem Mittelmeerraum.

Ein Highlight war das feurige Line-Up mit 15 renommierten Bands und 25 Top-DJs. Zu den Höhepunkten am Freitag gehörte die karibische Partymaschine aus Kolumbien: Bazurto Allstars. Gegründet im Jahr 2009 im Herzen von Cartagena, begeisterten sie das Publikum mit einer energiegeladenen und tanzintensiven Bühnenshow.

Nach fünf Jahren Pause kehrte auch der Familiensonntag zurück. Familien, Kinder und Latin-Music-Fans genossen eine unterhaltsame Zeit mit Spielen und Wettbewerben, Maskottchen, einer Hüpfburg, Trampolinen von Flip Lab, Rodeo-Bull Riding, Kinderschminken und einem Perkussionsworkshop mit einem Profimusiker. Den krönenden Abschluss bildete das Brasil Stars Unidos Jam-Konzert mit den in der Schweiz lebenden brasilianischen Sängerinnen Camila Aarantes, Danny de Souza und Valeria Eva.

Die Vergrößerung des Geländes ermöglichte es, eine riesige, offene WC-Zone aufzustellen. Der neue WC-Partner «Dein Thron» brachte auffällige, pinkfarbene WC-Häuschen mit, die mit frischem Wasser, Seife und Desinfektionsmittel ausgestattet waren. Zudem wurde das Damen-Urinal "Dein Thron - Lapee" eingeführt. Diese dänische Neuentwicklung wurde erstmals offiziell auf dem «Caliente!»-Gelände präsentiert und ersetzte sechs herkömmliche Toiletten, wodurch die langen Schlangen an den Damen-Toiletten reduziert wurden.

Trotz der noch sie so erlebten Regenfälle während eines «Caliente!»-Weekends legten die Latinos und Caliente! Fans ihre Lebensfreude nicht ab, sondern feierten genau so heftig wie in den letzten Jahrzehnten.



**www.caliente.ch – Caliente! est. in Zürich 1995**

**Link Logos, Grafiken und Foto-Impressionen für Medien:**

<https://caliente.ch/downloads/>

**Kontaktperson für Medienanfragen:**

Jessy Summa, OK Büro

+41 76 570 43 35 | [partner@caliente.ch](mailto:partner@caliente.ch)